



# つなぐ

三次市立布野中学校 学校通信

布野に学び  
地域の未来をつくる



令和6年9月5日 三次市立布野中学校 校長 吉浪 徳香

## 自らとふるさとに誇りをもつ生徒を育て、布野の人づくり・まちづくりへとつなげていきます！ 布野中学校、二学期のスタート！

8月28日（水）布野中学校は、二学期の始業式を行いました。開始5分前には生徒が集合し、生徒たちの自覚を感じる引き締まった空気の中で、良いスタートを切りました。

1学期、布野中生徒は多くの挑戦をしました。小中合同運動会で見ていただいたように「自らとふるさとに誇りをもち、仲間とともに、夢や志に向けて主体的に活動する生徒」の達成に向けて、力を高めていきました。しかし未だ課題も残っています。

そこで、二学期に継続して高めてほしいことを始業式で話しました。それは「自らの行動に責任をもつこと」と「互いに励まし合い成長すること」です。今年度の生徒会目標であり生徒たち自身が決定し目標としたことです。「この生徒会目標を2学期も意識し大切にやり遂げよう」と話しました。それが、布野中学校の学校目標「自立と共生」につながります。

そのために、1学期もいろいろな取組を行ってきました。下の「ヤングスポット」の生徒投稿にも、それが表れています。2学期もこれらの取組を継続していきます。そして、布野小学校とともに、児童生徒の姿で発信していきたいと考えます。期待してください！



始業式後、生徒会執行部代表 村山璃宏斗くんの話

「努力継続し人間性も磨く」 布野中学校3年 森島基平くん

### 中国新聞ヤングスポット

努力継続し人間性も磨く

中学生 森島 基平 14歳  
将来の夢はプロ野球選手になって活躍することです。でも、その夢は簡単に達成できるとは思っていません。そのため大切にしたいことがあります。  
一つ目は、努力を継続してレベルアップすることです。上手になるためには、ずっと同じことをしても上にはいけないと思うので、練習量を増やしたり、考えを練ったりしながらレベルアップしていきたいです。それを試合で表現し、成長します。  
二つ目は、人間性を磨くことです。野球がうまいだけで、あいさつや人に親切にすることができない人は、周りからの評価も高くはないでしょう。だから、野球だけでなく、あいさつもきちんとでき、周りの人を助けたり優しく接したりしていきたいと思っています。野球以外の生活の様子も見られると思うので、信頼される人になっていきたいです。  
目標は常に高く持ち、普段から意識して、これからの中学校生活、そして来年からの高校生活を送ってまいります。(三次市)

「特産牛メニュー考え学び」 布野中学校1年 大坪結愛さん

### 中国新聞ヤングスポット

特産牛メニュー考え学び

中学生 大坪 結愛 13歳  
私たち1年生は、道の駅からの依頼を受けて、三次ワインドーフを使ったメニューを考え、販売に向けた取り組みをしています。  
ワインドーフは、地元産ワインアドウの搾りかすを海苔と飼料を与えて育てている牛です。地域の牧場でも育てられており、昨年広島市で開かれた先進7カ国高脳会議（G7サミット）の食料としても提供されました。  
それは高く評価されているワインドーフのメニューづくりに協力させていたのですが、一からメニューを考えていく中で何度もつまづきました。まず、ワインドーフを知るところから始め、依頼してきた方と何度も打ち合わせをしました。いろいろな協力を得ながら進めています。  
活動を通して、たくさん学びがありました。お店に入ればたくさん商品があります。それらは一つ一つ、誰かが試行錯誤を繰り返してきた物です。たくさんの方にワインドーフを食べてもらえよう、頑張っていきます。(三次市)

1学期も保護者の皆様と力を合わせたこと、地域の方々のお力を借りることが多くありました。夏休み中も、それは強く感じています。学校と保護者とが連携し、生徒全員の状況を知りながら、部活動や補習、英語暗唱大会や意見発表大会をはじめとする多くの大会への挑戦、オープンスクールへの参加等を行うことができました。8月24日（土）やその前後には、環境整備作業で、生徒と保護者の皆様が、広い学校敷地の草刈りや環境整備を進めてくださいました。夏休み明けには、驚くほど多くのアルミ缶が、駐車場倉庫に集められ、高く積み上げられていました。また8月30日（金）は、台風接近のための臨時休業対応にも協力いただきました。

これはほんの一例であり、このように学校教育活動を積極的に進められるのも、保護者・地域の皆様のご理解・ご協力のおかげです。布野中学校はこれからも「地域と共にある学校」として、皆様と共に、自らとふるさとに誇りをもつ生徒を育て、ふるさと布野の人づくり・まちづくりへとつなげてまいります。二学期も引き続き、よろしくお願いいたします。

## 布野中生徒は、夏休み中も多くの挑戦をしました！

布野中の生徒は、夏休み中も多くの挑戦をして力を高めました。計画的に学習を進めた生徒、暑い中、基礎練習から一生懸命部活動に打ち込んだ生徒、美術館見学に行き、鑑賞を力として作品を描き進めた生徒、環境整備作業で保護者と一緒に作業してくれた生徒、スポーツに打ち込んだ生徒、家族と思い出を作った生徒等、あげるときりがありません。本当によく挑戦しました。がんばりました。これから始まる二学期は、どの学年も、中学生としてより成長する時期こつこつとやってきたことが実る時です。一日、一日を大切に、布野中学校全体でより向上し、その中で一人一人が自分の成長を実感できる学期としましょう。

- \* 三次市英語暗唱大会 長谷川晃三くん(中1) 牧原昂輝くん(中1) 小田直幸くん(中2)  
長谷川実優くん(中3)
- \* 備北地区中学生意見発表大会 長谷川晃三くん(中1) 牧原昂輝くん(中1)
- \* 第9回全日本中学女子軟式野球大会に出場 檜高あずみさん(中3)
- \* 漢字検定 4級 大坪結愛さん(中1) 長谷川晃三くん(中1) 3級 米光せらさん(中2)



三次市英語暗唱大会 (R6. 8. 5)



備北地区中学生意見発表大会 (R6. 8. 9)



広島県立美術館見学 (R6. 7. 28)

### — 9月・10月の主な行事 —

- 9月 2日(月) 登校指導⑧ 実力テスト(3学年)
- 5日(木) 歯科検診
- 8日(日) ~ 10日(火) 修学旅行(2学年) 11日(水) 振替休業日(2学年)
- 12日(木) 小中合同授業研修(小4算数)
- 13日(金) 布野中・君田中・作木中 三中交流会
- 17日(火) 登校指導⑨
- 18日(水) マナー教室(3学年)
- 9月30日(月) ~ 10月1日(火) 2学期中間試験
- 10月 1日(火) 登校指導⑩ 布野中学校区コミュニティ・スクール学校運営協議会
- 4日(金) 英語検定(第2回)
- 15日(火) 登校指導⑪
- 19日(土) 文化祭 立志式 (午前は布野小学習発表会)
- 21日(月) 振替休業日
- 25日(金) 漢字検定(第2回)
- 27日(日) 布野ふるさと祭り
- 28日(月) 振替休業日